

## IMPACTO DE LAS VIVIENDAS INFORMALES EN EL ASENTAMIENTO HUMANO SATÉLITE EN LA BANDA DE SHILCAYO

El desarrollo urbano informal se ha producido en todas las ciudades casi simultáneamente, siendo un ejemplo de este fenómeno las periferias de las ciudades. El Problema general: Es el crecimiento de viviendas informales en el asentamiento humano en la banda de Shilcayo planteando desafíos significativos de planificación urbana, desarrollo sostenible, por lo tanto, los problemas específicos, es la falta de regulaciones formales ha llevado a un crecimiento desorganizado de viviendas informales, lo que afecta la estabilidad y la funcionalidad del entorno urbano. Además, el aumento rápido de viviendas informales ejerce presión, saneamiento, electricidad y transporte, lo que puede conducir a la insuficiencia y deterioro de la infraestructura existente (Guevara & Wallace, 2022).

### Clasificación del trabajo de investigación

Artículo científico empírico

**Autores primarios:** GUERRA CHUJUTALLI, ERICK WHESLY; HUAMAN PRETELL, JHON KEVIN; FERNANDEZ DIAZ, jesus eduardo